La Segunda Fiesta del Algodón Ecológico cultivado en Bragado

-Se suspende, por razones climáticas, para el domingo 27 de Agosto

Organizado por la Fiesta Nacional del Caballo se realizará cabalgata el 25 de Mayo

-La concentración será en El Tropezón a partir de las 8 horas





Calidad **Liamenos: 424273**

lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar Tel. 430200 - 421720

Martes 23 de mayo de 2023 Año XII - Nº 4.104

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Germán "el Colo" Re

representó a

"El Verde fútbol"

en nuestra ciudad

-El actual jugador del Unión fútbol club



P2/3

Gral. José de San Martín

-El acto oficial tuvo lugar ayer en el establecimiento,





donde hubo marcados momentos de emoción

Boxeo: El equipo de **UpperCut se presentó** en Capital Federal

-José Presentado fue seleccionado para pelear por la pantalla de TyC Sport Play





De Pedro rodeado de intendentes en medio de las especulaciones



Sub-20: Argentina ante Guatemala, buscando la clasificación

comunidad años de iunto







FERNANDO GOBET COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



75 años educando a los pequeños

Ayer se realizó el acto por el aniversario del Jardín 901.

sarrollo del acto.

• Hubo marcados momentos de emoción entre los presentes que atravesaron el establecimiento durante varias generaciones.

Con motivo del 75° aniversario de la creación del Jardín N°901 Gral. José de San Martín, en el día de ayer tuvo lugar el acto oficial. La institución que cuenta hoy con 14 salas distribuidas en el turno mañana y tarde con una matrícula de 298 alumnos, fue sede para el reencuentro y la celebración.

Entre las autoridades que se encontraban encabezando el acto estaba el Intendente Vicente Gatica, la Directora Provincial Patricia Redondo, Inspectora Jefe Distrital Ana Aguilar, el Presidente del Honorable Concejo Deliberante Aldo Expósito, la Presidenta del Consejo Escolar Betina Menéndez, las Inspectoras de Nivel Inicial Verónica Tucci y Elizabeth Juliani, Inspectora de Nivel Primario, Silvana Lozzia y Soledad Giménez, la Inspectora de Nivel Secundario Gabriela Morossini, la Inspectora Modalidad de Psicología Social y Comunitaria Patricia Martínez, el Inspector de la Modalidad de Educación Física Juan Viglieca, la Inspectora de Educación Especial Luisa Pérez y la Inspectora de Educación Artística Carla Expósito, autoridades municipales, concejales, consejeros escolares.

Junto a las autoridades, la comunidad educativa del Jardín; autoridades, docentes, auxiliares de educación, miembros de la cooperadora, los alumnos y padres de los mismos, acompañaron el de-

el izado del Pabellón Nacional, el cual fue realizado por las Inspectoras de Nivel Inicial Verónica Tucci y Elizabeth Juliani, la Vicedirectora Laura Fonseca y los alumnos Ramiro Oddo, Donato Corniglia, Julieta Acosta, Tiziana Ledesma y los ex alumnos Natanael Hernández y Silvina Guayta. Posteriormente se procedió a la entonación de las estrofas del Himno Nacional Argentino, el cual fue encabezado en el canto por la voz del profesor Mónaco.

El mismo daría inicio con

En la continuidad del acto, las autoridades, procedieron al descubrimiento de una placa alusiva, acto que fue llevado adelante por el Intendente Vicente Gatica, la Directora Provincial Patricia Redondo, Inspectora Jefe Distrital Ana Aguilar, la Presidenta del Consejo Escolar Betina Menéndez y la Directora del Jardín Marcela Heffler. Por su parte, el Presidente del Concejo Deliberante Aldo Expósito, junto a la edil Verónica Tucci realizaron la entrega de una placa a la directora, con el decreto que declara de Interés Legislativo el aniversario del Jardín.

Seguidamente hubo palabras alusivas y tras éstas los niños y niñas del establecimiento, deleitaron a los presentes con canciones infantiles que atravesaron la formación educativa en estos 75 años. Tras finalizar el acto se realizó el corte simbólico de la torta y se disfrutó de un espacio de encuentro para todos los presentes.

La asociación civil Aero Club Bragado convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse el día 28/ 05/2023 a las 09:30hs en la sede del Aeródromo Municipal. En la misma se tra-

tarán los siguientes temas: Designación de dos socios para firmar el acta.

Motivo por el cual la asamblea se convocó fuera de término.

Lectura y aprobación del acta de asamblea anterior.

Lectura y aprobación de la memoria y balance correspondiente al 74 ejercicio social finalizado el 31 de diciembre de 2022.

Fijación de monto de cuotas sociales.

Renovación parcial de autoridades, todas por 2 años.

Asimismo se les recuerda a los socios que están en vigencia los artículos 38,39,40 y 14 inciso D, los cuales podrán ser consultados en el estatuto social de la Institución dispuesto en la secretaría de la misma.

PALABRAS DE LA

La directora del establecimiento, Marcela Heffler, fue la primera de las autoridades bodas de diamante de la creanas que en estos largos años damente el legado de sus funeducativa v de inclusión. Oue

Recordó que en la ley 1420 en su artículo 11 establecía la creación de los jardines de infantes en las ciudades que fuese posible dotarlos suficientemente, viéndose reflejada esta iniciativa en nuestra ciudad en el año 1948, creándose el Jardín 1 funcionando en un edificio alquilado, con una matrícula de 108 alumnos. Relató que en el año 1972 se decide la compra del edificio y en el año 1984 se entrega la llave del mismo a la Directora Inés Marzoa. Valoró entonces el trabajo a lo largo de estos años tanto de la asociación Amigos del jardín y como de la Asociación Cooperadora

"El Jardín de Infantes N°901 Gral. San Martín, ha recorrido un camino largo, desde aquel mayo de 1948, hasta hoy. Pasaron por aquí muchas alumnas y alumnos, muchos profesionales hoy, empresarios, docentes, trabajadoras y trabajadores de todas las ramas, padres y madres de familias, que involucraron a miles de egresados y egresadas de las salas... Transcurrieron 75 años de una historia rica, de proyectos e iniciativas que fueron enriqueciéndonos, fortaleciéndonos, con la plena convicción de que la constancia, la unidad, la cooperación y el respeto en la labor diaria, fueron y son claves de un pasado histórico, que construye nuestro presente y el camino hacia un futuro que se vislumbra exitoso. Agradecemos a todos los que de una u otra manera, han estado presentes, renovando nuestro compromiso con la educación pública", dijo la Directora Marcela Heffler, quien para finalizar citó una frase de Francesco Tonucci 'Todos los aprendizajes más importantes de la vida, se hacen jugando".



E-mail: hquelle@speedy.com.ar Santa Rosa 80 Tel/Fax: 430213

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de PEDRO RAMON SANTILLAN v MARIA CATALI-NA CASTRO. Bragado, 10 de Mayo de 2023.

> **Gustavo Vicente Corral** Secretario

PALABRAS DEL INTENDENTE

Seguidamente hizo uso de la palabra el Intendente Vicente Gatica, quien destacó el placer de estar allí esa mañana. "Marcela Heffler ya ha dicho todo vinculado al nacimiento, crecimiento y todo lo vinculado a esta institución, por eso me quiero referir a la emoción que veo reflejada en estos casi 300 alumnos, en sus papás, sus familias, de las docentes que ya están descansando después de tantos años. Una me decía recién, pasé 30 años aquí, hace 10 que estoy jubilada y aún me

ASOCIACIÓN DE **BOMBEROS VOLUNTARIOS DE COMODORO PY** Asamblea General Ordinaria

CONVOCATORIA

Por resolución de Comisión Directiva se convoca a los Señores Asociados a la Asamblea general Ordinaria para el día 10 de junio de 2023 a las 20 horas en primera convocatoria y a las 21 horas en segunda convocatoria, en la Sede de la Asociación de Bomberos Voluntarios de Comodoro Py, sita en calle San Martin S/N de Comodoro Py, partido de Bragado, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA **ASAMBLEA ORDINARIA**

1) Consideración de la Memoria, Balance General correspondiente al ejercicio económico cerrado al 31/12/2022.

2) Designación de 2 socios para firmar el libro de Acta de Asamhlea.

Transcurrida una hora del horario fijado para la Asamblea, la misma sesionará válidamente con los socios presentes, siempre que el número no sea inferior a igual número de titulares y suplentes del Consejo Directivo, más uno.

> Ortega Marcelo Aníbal Secretario

Meroni Alberto Oscar Presidente



Propietario La Voz de Bragado S.A. Dirección Nacional de Derecho de Autor: RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ Domicilio Legal Belgrano 1650 - Bragado Provincia Buenos Aires

Directora Lic. María Amalia Soto ASOCIADOS A: DIB

Diarios Bonaerenses S.A. Agencia Periodística y Publicitario DIAR Diarios Argentinos Diario Extra DYPRA Diario y Periódico de la República Argentina Suplementos MUNDO MOTOR TRANQUERA TURISMO VIDA Y SALUD Impreso en Belgrano 1650 – Bragado

Pcia. de Buenos Aires Representante en Capital Pedro Ventura y Cia. Esmeralda 339 – 10° Piso



presentes en dirigir unas palabras, Inició su discurso resaltando que se cumplían las ción del Jardín de Infantes, destacando como nació la idea de su creación y cómo se desarrolló a lo largo del tiempo y destacando a las persotuvieron la actitud emprendedora dentro de la institución. "Nuestro Jardín tiene objetivos claros, que valora profundadores y su pasado. Que busca actualmente la calidad se esfuerza por responder a los nuevos desafíos", expre-





bragadenses

hablaba como si fueses docente hoy. Eso habla de la historia, del sentido de pertenencia, del nivel de la educación inicial. Del compromiso del estado por su lado, de los docentes por el otro, de la comunidad educativa toda, pero sobre todo de la familia que confía en la educación pública", expresó.

Gatica marcó lo importante que es la educación inicial en la formación del sujeto, y la importancia del estado destinando recursos para el desarrollo de estas instituciones. Hace unos días, me hice de una fotografía de la primera promoción de este jardín. Allí había una docente que fue profesora mía en el secundario y un familiar que fue primera promoción. Llegar aquí y sentir la emoción, las ganas de seguir enseñando. La Argentina necesita de la educación pública. Aquí está todo para hacerse, estamos bien representados. Gracias por dejarme compartir este momento que, para nosotros el estado, es pura emoción. Sigamos entre todos generando más oportunidades y formando los mejores hombres y mujeres del futuro", concluyó Vicente Gatica.

PALABRAS DE LA PROFESORA CRISTINA RIANO

La profesora Cristina Riano, ex docente del jardín, se dirigió a los presentes destacando lo especial de ese día para la comunidad educativa y bragadense y dijo "Tengo el honor de leer estas palabras en nombre de todas mis compañeras, con las cuales recorrimos gran parte de nuestras vidas particulares y profesionales. Por eso nuestra emoción al celebrar el cumpleaños 75 de nuestro jardín, en él vivenciamos hermosísimos momentos, aquí crecieron nuestros hijos, aquí compartieron su infancia con tantísimos compañeros que hoy, ya son hombres y mujeres los cuales cruzamos a diario con sus hijos. Las que hoy peinamos canas, nos emocionamos al recordarlos, pero como niños, con sus travesuras y sus berrinches"

Riano expresó que guardan de cada uno de ellos los mejores momentos "los que nos ayudaron a crecer y superarnos. Pasado el tiempo, nos queda el recuerdo que. de este jardín, nos llevamos amigos, el cariño de la gente que conocimos y el amor de nuestros alumnos y sus familias. También conservamos en nuestros corazones, el recuerdo amargo de las compañeras que ya no están, pero que seguramente, desde donde estén, se sentirán felices de festejar junto a nosotras estos 75 flamantes años. Sabemos que las puertas, siempre permanecerán abiertas para cuando querramos regresar a visitarlo, cuando la nostalgia nos invada, cuando necesitemos sentir ese olorcito a jardín y a niños que nos miran todavía con caritas de asombro". Cristina finalizó sus palabras diciendo "Por todo eso, en este momento y en nombre de todas mis compañeras, les deseo feliz cumpleaños jardín".

PALABRAS DE LA DIRECTORA PROVINCIAL PATRICIA REDONDO

La Directora Provincial, Patricia Redondo, también dejó un mensaje a los presentes solicitando en principio un aplauso para los alumnos y las docentes y dijo "No hay nivel inicial, si no hay una maestra que curva su cuerpo cual junco que se agacha al momento de abrir la puerta, cada día, a cada niña y cada niño, que es diferente en su singularidad, con su biografía, sus deseos y su potencia".

Agregó "Este jardín bragadense, con sus 75 años, es pieza fundamental de la historia del nivel inicial. Creado en 1948 como los primeros jardines de toda una camada, que generaciones visualizaron que era necesario llegar antes, llegar primero. Este jardín además no solo llega primero, sino que llega abriendo ya con 100 niños,



cuando en otros lugares abríamos con grupos pequeños. Es destacable la historia de esta institución, que supongo que pronto podamos tener piezas audiovisuales de la historia de estos establecimientos. Grabemos las voces de las generaciones de nuestras docentes, grabemos la historia para poder pasarla a las generaciones que vienen".

Patricia Redondo repreguntó que es un jardín de infantes a las puertas de la inteligencia artificial. "Pareciera que al cliquear frente a un teléfono tenemos todas las respuestas. ¿Para qué educar, desde edades tempranas, si un teléfono responde inteligentemente todo lo que hace falta? Un jardín de infantes es un territorio de infancia. Aquí en Bragado, cada mañana, cada tarde, cuando llegan a esta puerta que tiene en términos de historia 75 años, saben que de-

jan a sus hijos en un territorio donde los niños son reconocidos, son cuidados, son enseñados y donde a su vez, las niñas y los niños nos enseñan. Los niños preguntan, aquello que las adultas y adultos hemos dejado de preguntar. ¿Por qué la luna no baja? ¿Por qué tenemos miedo? ¿Qué es la libertad? Esas preguntas estructurantes de la condición humana, aquellas que la velocidad de la vida hace que las dejemos a un costado, los niños y las niñas las traen a nuestras instituciones"

"Con ellos hacemos filosofía, con ellos enseñamos matemática, con ellos pensamos una educación sexual integral, no para adelantar ideas vinculadas al sexo, sino para formarlos en perspectivas de género, para que aprendan a cuidar su cuerpo, en términos de salud y de respeto hacia el otro y la otra. Con ellas y ellos debe-

mos cuidar el planeta, porque no le podemos legar un planeta donde el plástico se saca de los mares. Con ellos aprendemos la educación ambiental integral. También reconocemos, que una niña o un niño con discapacidad tiene tanto derecho como uno que no lo posea. Con ellos aprendemos que vale la pena la apuesta, que vale la pena abrir las puertas de nuestros jardines en este distrito. Extraordinario distrito donde tenemos jardines que siguen creciendo cada día, donde seguimos apostando. Hoy tenemos nuevas vacantes, nuevos edificios y más juegotecas. No somos una guardería, la historia de este jardín lo demuestra.

No somos un depósito de niños. Somos un jardín que enseña. Su tarea, la enseñanza, solo lo podemos hacer en la relación de coeducación con las familias", finalizó Redondo.





PROTEGIDO

Conectado con: (ENTRAL DE ALARMAS SWITCH ELECTRONICA

iSiéntase protegido las 24 hs!

Alarmas monitoreadas para vivienda o comercio. Instalaciones de sistemas contra robo y emergencias.

Contamos con un moderno sistema de reporte de eventos telefónico e inalámbrico antisabotaje único en la zona.



Consúltenos ¡tenga en cuenta que la prevención es la mejor inversión!

Avda. Elizondo 2382 - Tel: (02342) 430517 / 426153 - Bragado

Ramiro San Pedro: "Demanda un gesto de humildad..."

- El dirigente del Frente de Todos local, analizó el actual momento histórico del país y Bragado.
- Evaluó que existe grandes posibilidades que el peronismo gane en un marco de unidad.

Los últimos días, con las declaraciones de Cristina Fernández de Kirchner mediante una entrevistas y el discurso que se espera de ella el próximo jueves, se abre un abanico para el análisis de la coyuntura política nacional y por supuesto, local. El dirigente del Frente de Todos, Ramiro San Pedro realizó un profundo análisis en función de este contexto.

Ante la consulta sobre qué siente el peronismo ante las

últimas declaraciones de Cristina Fernández de Kirchner, Ramiro San Pedro expresó "El sentimiento que tenemos nosotros es una mezcla de bronca, de impotencia, también de tristeza. No solamente como militantes políticos del Frente de Todos, del peronismo y mi caso específicamente del kirchnerismo, porque la principal conductora, líder política de nuestro movimiento no puede ser candidata, es decir a quien noso-

tros queremos votar no puede ser candidata".

Agregó "Trascendiendo la cuestión estrictamente electoral v la conformación política de nuestra fuerza, me parece que el mensaje que dio Cristina es un mensaje más abarcativo, que se circunscribe en el aniversario que se va a cumplir este año de los cuarenta años de democracia, de una democracia en un estado de fragilidad muy serio, muy grave, muy preocupante, donde hay un poder corporativo que se articula entre determinados sectores económicos, los medios hegemónicos de comunicación y con un brazo ejecutor que claramente es la Corte Suprema de Justicia que está en la cúspide de un sector del poder judicial, no todo pero si un sector que toma las decisiones y que condiciona al resto de los actores que integran el sistema judicial".

San Pedro profundizó esta mirada al decir "Evidentemente está dispuesto a descono-

un poder que es de los que menos se ha democratizado en estos últimos tiempos y que el poder que ha garantizado la legitimidad y la legalidad de los golpes de estado", dijo el dirigente recordando que el golpe a Irigoyen lo convalidó la Corte Suprema del año 30. Ramiro expresó que la justicia es un poder contra mayoritario y que se arroga potestades que están vedadas por la Constitución y afirmó "No sabemos hasta dónde puede llegar esto. Por eso no es estrictamente la proscripción de Cristina, sino que tiene que ver con una democracia que prácticamente se en-

cuentra tutelada por poderes

supra democráticos que no se

someten al voto popular, que

no tienen el control de la ciu-

dadanía argentina. El común

de la gente está lidiando con

cer la propia constitución. A

inmiscuirse en cuestiones que

están fuera de su competen-

cia como pasó en los casos

de las elecciones de San Juan

y Tucumán y que habla de un

estado de nuestra democra-

cia muy frágil. También habla

de las deudas pendientes de

ésta, sobre todo en el caso

específico del poder judicial,

problemas económicos que son reales y por ahí les resulta un poco abstracta la discusión entre nuestra fuerza política y los sectores del poder judicial. Pero tenemos que hacer ver que son cuestiones que tienen que ver con la cotidianidad de toda la gente".

DECISIONES ECONÓ-MICAS NO SOLO POLÍTICAS DE LA CORTE

Al plantearle que también tiene que ver con cuestiones económicas, como el informe de la Auditoría General de la Nación sobre el préstamo tomado al Fondo Monetario Internacional que frena la posibilidad de tener dólares en el Banco Central para tener más herramientas, San Pedro respondió "No olvidemos que en la reunión en la que el Presidente actual de la Corte Suprema fue invitado de la cámara de empresas estadounidenses, el mismo dijo que debía ser controlada la emisión, como algo nocivo y el déficit fiscal. Ya están fantaseando con la posibilidad de regular decisiones de política económica que son exclusivas

del poder ejecutivo. Creo que es una Corte que obviamente está condicionada desde su origen, en su configuración actual desde el momento en que, quien fue su presidente anterior y quien lo es actualmente, decidieron aceptar ese cargo por decreto durante el gobierno de Mauricio Macri".

Agregó entonces "Por su escasa cantidad de miembros, por la pertenencia de esos miembros que no es claramente federal, que no representan los intereses íntegros del país. Por esas cuestiones todas las decisiones que se han tomado legitiman el juicio político que se está llevando adelante en el Congreso de la Nación. Recordemos también que en el caso del decreto que declaró a las telecomunicaciones como servicios esenciales en Argentina, también la Corte dio vía una cautelar para bloquear eso. También ha dado lugar a muchas cautelares para obligar al Banco Central a otorgar dólares a empresas que querían importar y que se demostró que muchas hicieron un asiento contable financiero para tener dólares al precio oficial y venderlos después al dólar blue".

San Pedro manifestó que la Corte se inmiscuyó en asuntos de política económica repercutiendo en la inflación, en

SE OFRECE matrimonio sin hijos para trabajo en el campo o casero. 2342-400042.

SE OFRECE empleada doméstica por hora con buenas referencias- 2342499958 mensaje.

Álbum y figuritas fútbol Argentina 2023.

Costo álbum \$ 1.500paquete figuritas \$ 250 c/ u. Pellegrini 2186-461863. V. 24/5



Redescubriendo nuestra

Martes 23 de Mayo I 10 am

"Consumo responsable y cuidado del medio ambiente" a cargo de Gonzalo Bustamante.

Avistaje de aves

"Una modalidad diferente para interactuar con las aves"

Buscamos una persona para el área de atención pública, en la localidad de Bragado. Sexo masculino/ femenino. Edad 28 años en adelante. Enviar currículum con foto actualizada al siguiente email: bragado23.trabajo@gmail.com

ALQUILO Dpto. 2 ambientes en zona Congreso. Tratar: 2342-534652.

VENDO casa ubicada en Barrio Santa Marta, cocina, comedor, 2 habitaciones, amplio garage, patio. 2342- 402125. V.23/5

VENDO vivienda antigua en Mechita, refaccionada a nueva, con pileta. Ubicada en 25 de Mayo 258. 02346-15605703. V. 23/5









la escasez de reserva del Banco Central. "Hay una Corte que ve que hay una fragilidad democrática, que no hay una voluntad de los sectores mayoritarios del sistema político argentino en acordar en cuestiones elementales y que la Corte fantasea, como lo ha hecho en muchos momentos. en ser el juez que tutelará la transición hacia un momento de estabilidad y arrogarse la posición, de en esa supuesta sucesión, de ser presidente sin ser votado por nadie. Esa pretensión antidemocrática siempre ha estado en los jueces de la Corte. Creo que hoy en día hay condiciones que no hacen que eso sea imposible y que ellos están promoviendo que esas condiciones se sostengan y se acrecienten para generar una inestabilidad democrática tan grande, que permita que ellos piensen en la posibilidad de gobernar".

EL DEBATE POR LAS PASO O UN CANDIDA-TO DE SINTESIS

Consultado sobre el debate existente al interior del Frente de Todos respecto a si se irá a definir al candidato a través de una PASO o habrá unidad y si ese debate se resolverá con el discurso de Cristina este jueves, Ramiro San Pedro expresó "No creo que haya una definición este iueves, me parece que lo que va hacer Cristina es una conmemoración a la reivindicación de todo el proceso que se inicia en 2003 con la asunción de Néstor. Un proceso que obviamente está abierto en discusión por los sectores hegemónicos, sobre todo a través de los medios hegemónicos de comunicación, donde hav una mirada demonizante, estigmatizante, hacia ese proceso que nosotros reivindicamos como virtuoso, que genera ampliación de derechos, mejoran la calidad de vida de las mayorías popula-

Agregó entonces "La nueva generación que por ahí no

vivió esa etapa de la Argentina o que eran muy jóvenes para tomar conciencia de lo que sucedió ahí, vemos con preocupación cómo se sienten interpelados por el discurso de los libertarios. Un discurso agresivo, un discurso machista, xenófobo. Hay una disputa por la memoria colectiva de ese periodo histórico que me parece que la más indicada para poder ponerlo en valor y reivindicarnos es la propia Cristina. A partir de ese momento histórico vamos a lograr mirar hacia el futuro".

En relación a las PASO o no, Ramiro marcó que coincide con la mirada de Máximo Kirchner en el último congreso que es un instrumento, que existe una normativa que lo habilita, pero la decisión de usarlo o no es política siendo la estrategia electoral la que defina su utilización. "Creo que esa mirada es la que tengo en el ámbito local también", expresó.

EL ESCENARIO EN LO LOCAL

Consultado sobre esa mirada en el escenario local, la mesa de unidad, y si en Bragado se necesita un candidato de síntesis, Ramiro San Pedro respondió "Creo que sí, coincido con lo que decía Cristina que hay una elección que se configura hacia los tres tercios v que en ese escenario es necesario mantener ese piso. En ese sentido hay que apelar a una lista de unidad, una candidatura que permita consolidar el núcleo duro de nuestro electorado y después sí, a partir de esa unidad, aspirar a sumar sectores independientes"

Agregó "Nuestra tarea principal es consolidar ese piso y ese núcleo duro de votos y que obviamente, una interna siempre genera necesariamente una fuga de votos. El electorado ya demostró en 2021, con esos casi cuatro millones de votantes que no fueron a votar, que es muy consciente de lo que quiere y

a quién quiere votar o a quién no, que elige libremente. Quienes votan a una opción en una interna que resulta perdedora, es difícil después decirle que tienen que votar al candidato que ganó la interna".

Expresó entonces que esa fuga de votos, en este contexto de fragmentación política entre quizás tres opciones fuertes, resultaría dañino y terminase en el voto en blanco, el ausentismo, o hacia otras fuerzas políticas. "Me parece que la mejor forma de garantizar es retener el voto del núcleo duro nuestro y sostener ese piso firmemente yendo con un candidato de unidad".

Ante si las actuales circunstancias reclaman humildad en los dirigentes del espacio, Ramiro San Pedro respondió "Creo que este escenario y quizás durante mucho tiempo, nuestra fuerza política se vea condicionada por un hecho político que es central. que es la ausencia de conducción, la orfandad de conducción. Eso necesariamente va a condicionar la organización de nuestra fuerza política, va a hacer que esa representatividad que concentraba antes mi viejo que era el conductor, hoy en día se encuentra distribuida y no haya ningún actor que pueda monopolizar eso, o concentrar una mayoría y ordenar a partir de ahí al resto de los espacios".

Agregó "Ese proceso va a dificultar, va a complejizar la construcción política necesariamente, al paso del tiempo, porque ya vamos a una tercera elección sin nuestro conductor, y nos dio un aprendizaje, también posicionó figuras que han logrado reunir más o menos representatividad. Entonces, eso permite que las opciones sean menos hoy en día, que se haya facilitado un poco el acuerdo político. También el escenario incentivó que haya un acuerdo. porque nosotros coincidimos en que hay una gestión local desgastada, hay una figura política que es la del intendente Gatica que está deslegitimada socialmente, o que el nivel de legitimidad que ostentaba anteriormente, no lo tiene hoy en día".

Agregó "Creemos que es una oportunidad, después de tantos años de gobierno del actual intendente, donde también se produce en nuestra ciudadanía, en nuestro electorado necesariamente, en lo que fue nuestro gobierno... hay un contraste que necesariamente la gente hace en su conciencia y que una historia muy reciente, con esa historia del último gobierno peronista en Bragado y la comparación con el gobierno actual y con todas las deudas, con todo lo que no ha podido lograr y ese desgaste que ha sufrido, me parece que son condiciones que incentivan a que haya un acuerdo entre los actores políticos que tienen más chan-

Comentó entonces "Demanda individualmente de parte de los que tienen aspiraciones de ser, un gesto de humildad, de comprensión del momento histórico y de las posibilidades que tenemos hoy en día de recuperar el municipio. Entender que esto trasciende las especulaciones o la carrera política individual de uno u otro candidato, tiene que ver con la posibilidad de volver a poner a nuestro pueblo dentro de un proyecto de desarrollo, de crecimiento, enfocado a la salud, enfocado también a la presencia del estado en los barrios.

Finalmente, Ramiro San Pedro expresó "Me parece que todo eso genera incentivos para que haya una mirada más humilde, de mayor comprensión y madurez. Las elecciones que hemos pasado sin nuestro conductor, también fueron momentos, a pesar de que a veces uno en el trajín de la disputa política no pone sobre la balanza la experiencia pasada, creo que todo eso en algún lugar queda como aprendizaje que va a acompañar y que va a servir para que hoy tomemos mejores decisiones".

BRALCEC promueve la conciencia sobre el cáncer de piel en el Día Mundial del Melanoma

En el marco del Día Mundial del Melanoma, que es este 23 de mayo, BRALCEC promueve la prevención del cáncer de piel en la comunidad bragadense. La exposición al sol y la falta de protección adecuada son los principales factores de riesgo de esta enfermedad, que puede prevenirse con medidas simples pero efectivas. Con una destacada campaña y la atención especializada de la dermatóloga, Cecilia Tayeldín, BRALCEC buscó concientizar y brindar atención a la población en la detección temprana y el control de lunares y afecciones cutáneas.

INFORMACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE PIEL

El cáncer de piel es una enfermedad que se forma en los tejidos de la piel y está estrechamente relacionado con la exposición a radiaciones ultravioletas del sol. Es crucial comprender que la protección solar no se limita únicamente a los meses de verano, sino que debe ser una preocupación durante todo el año. Lesiones en la piel que no cicatrizan, llagas persistentes o cambios en los lunares pueden ser señales de alerta de cáncer de piel. Hay tres tipos principales de este tipo de cáncer: el carcinoma basocelular. el carcinoma espinocelular y el melanoma.

MEDIDAS PREVENTI-VAS PARA EVITAR EL CÁNCER DE PIEL

La prevención es fundamental para reducir el riesgo de desarrollar cáncer de piel. Algunas medidas claves incluyen:

- Evitar la exposición al sol entre las 10 a.m. y las 4 p.m., cuando los rayos ultravioletas son más intensos. - Buscar sombra y protegerse con ropa, sombreros y anteojos de sol. Es importante utilizar prendas con telas de trama cerrada y colores claros durante el verano para evitar una mayor exposición a los rayos UV.

- Utilizar protector solar con un factor de protección solar (FPS) superior a 30. Aplicar generosamente el protector solar antes de salir al sol y volver a aplicarlo cada dos horas o después de nadar o sudar.

- Especial atención a los niños, quienes tienen una piel más sensible. Los bebés menores de un año deben evitar la exposición directa al sol, y los niños mayores deben recibir una protección adecuada y supervisión constante al realizar actividades al aire libre.

EL TRABAJO DE BRALCEC EN LA PREVENCIÓN DEL CÁNCER DE PIEL

La semana pasada, BRAL-CEC llevó a cabo una destacada campaña de prevención del cáncer de piel en Bragado. La institución brindó turnos gratuitos para la detección y control de lunares y afecciones de la piel, atendidos por la reconocida dermatóloga Cecilia Tayeldín. "La prevención y la detección temprana son fundamentales para un futuro más saludable y libre de enfermedades de la piel", remarcan desde BRALCEC.

Por otra parte, desde la institución se informa que, a partir del mes de junio, los turnos ya no se solicitarán por WhatsApp, sino que podrán obtenerse de manera personal en la sede de BRALCEC (Falcón 261) o por teléfono al 424201, de lunes a jueves de 15:00 a 17:00 horas

Dr. Valentín Belamendia

Médico MN142226 MP 71255 Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología

Hospital Militar Central (Caba) Sanatorio del Circulo Medico - Bragado

Turnos: 425201/425211. Pellegrini 1845



Mirta T. Cabrera Podóloga M.N. 3.681 U.B.A.

Atención Integral del Pie

-Pié diabético - Helomas sépticos Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Consultorios Odontológicos

Dra. Asencio Rosana Dr. Raverta Walter M.P. 70338 M.P. 22939

> Dra. Volpe Karina Mat. 51415

Atención a niños, adultos, personas con capacidades diferentes. Todas las mutuales

Ortodoncia - Implantes - Blanqueamientos - Odontología gral. Remedios de Escalada 1669 - Tel. 424538 / 5638776

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE

María Fernanda Gerardi ABOGADA Gustavo Justo Vives CONTADOR PÚBLICO ABOGADO

Pilar Vives

Justo Vives ABOGADO

Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral

Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429 Balcarce 258 E-mail: estudiovives@hotmail.com Bragado. Bs. As.



Leonetti 446 - Tel. 426144 Atención por Obras Sociales y Particulares

Dr. Julio M. DavantODONTÓLOGO
MP 70255

Dr. Nazareno C. FranceseODONTÓLOGO
MP 70447

Dra. María Cecilia Blanco ODONTÓLOGA MP 23274 - MN 23531

Dr. Matías DavantODONTÓLOGO
MP 44756 - MN 37410

ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SECCIONAL **BRAGADO**

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.



Turnos y consultas | Tel. 424704 - Balcarce 156

Germán "el Colo" Re representó a El Verde en nuestra ciudad

-El actual jugador del Unión fútbol club de Totoras, Germán David Re estuvo en Bragado el pasado fin de semana, y jugó representando a El Verde

Actualmente "Colo" Re tiene 41 años. Debutó en Newells en el 2002. Pasó por Estudiantes, Atlético Rafaela, Chacarita y Villa San Carlos, siempre en posición de Defensa. En total tiene 510 partidos como profesional y 9 go-

En 2009 fue convocado por Alfio Basile a la Selección Nacional pero no sumó minutos. Fue campeón de la Liga Argentina con Newells en 2002; Estudiante en 2010 y ya en 2017 logra ascender con Chacarita.

Y la recordada Copa Libertadores 2009 con Estudiantes lo lleva ni más ni menos a marcar a Lionel Messi en el mundial de clubes de ese año

El jugador de fútbol Germán "Colo" Re agradeció la invitación y la bienvenida en Bragado, aunque su equipo no ganó en la cancha, aunque espera volver. Agradeció al grupo y la oportunidad de compartir su experiencia con sus compañeros, especialmente con Leo Lanzina.

Luego del encuentro, el "Colo" Re expresó: "para mí es un placer poder jugar acá; seguimos despuntando el vicio". También, tuvo la oportunidad de dialogar con "Mandinga" Percudani, quien estuvo presente durante el parti-



El jugador rosarino ya había visitado Bragado anteriormente, en referencia a un evento solidario. Pero en esta oportunidad, luego del partido del sábado señaló que "una vez más estoy en la ciudad. Lamentablemente fue una cancha difícil de jugar más que nada por el terreno que estaba en malas condiciones por la lluvia pero fue una complicación para ambos equipos. No supimos de alguna manera contrarrestar las armas que tenían ellos, pero fue un emotivo encuentro para el de afue-

Sin embargo, anunció que espera volver, "todo depende de los tiempos. Más allá de la derrota encontré un grupo bárbaro, me hicieron sentir muy bien así que seguramente volveré".

Asimismo, logró hacer una dupla central con Leo Lanzina, quien ha hecho una escuelita en Sarmiento de Junín. 'Traté, desde mi humilde espacio, de brindarle la experiencia que pude adquirir en el fútbol profesional; obviamente hay que corregir algunas cosas, pero acá estamos para ayudar".

Ciclismo en Salta

-Eliana Villalba 2da. en Damas

Los ciclistas de Bragado Cicles Club se presentaron en el sábado en la ciudad de Salto y en distintas clases fueron protagonistas, como es el caso de la categoría debutantes mayores donde se presentó Sebastián Almirón con muy buena actuación, pero no pudo subir al podio; en Elite Federico Moreno, Nicolás Almirón y Daniel Parabue, tampoco pudieron subir al podio pero siempre corriendo adelante.

Y en Damas siguiendo el progreso de a poco por su preparación para las futuros carreras importante que van a llegar, clasificaron:



- 1) Alejandra Valoris (Sal-
- 2) Eliana Villalba (Bragado Cicles)
- 3) Carla Grillo (Arrecifes) 4) Melina Carrera (Capitán Sarmiento)
- 5) Louders Fernández (Junín)
- 6) Maylín López (Bragado cicles)
- 7) Mayra Lara (Chacabuco)

El equipo de UpperCut se presentó en Capital Federal

Así lo anuncio el entrenador de la Escuela de Boxeo "UpperCut", Pepo Dicipio.

Representante de las ca-



tegorías tanto masculinas como femeninas, se hicieron presente el sábado pasado en el Club 17 de Octubre de Flores, Capital Federal.

Los resultados:

-Lautaro Dicipio peleó en la 4° Fecha de la Liga Metropolitana ganándole por puntos en fallo unánime al ex cam-



Ranking Nacional, Gonzalo Braga de Villa Rafo y de esta manera sube su posición en el Ranking Argentino. -Lucas Gerardi también en

peón Nacional y N° 2 en el

la liga Metropolitana, perdió contra Agustín Ríos Campeón Metropolitano del Club San

-José Presentado fue seleccionado para pelear por la pantalla de TyC Sport Play. Le ganó por puntos en fallo unánime a Dylan Uibarren de Burzaco. Fue una victoria importante para su carrera.

Y el domingo, Nahiara Rodríguez se consagró Campeona Regional ganándole por puntos en fallo unánime a Tatiana Daglioy; de esta manera clasificó al campeonato Nacional que se va a realizar el Formosa en el mes de agosto.

Quinielas Matutinas				Quinielas Vespertinas				Quinielas Nocturnas			
Nac. Prov.				Nac. Prov.			Nac. Prov.				
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	3924 6448 2312 2468 0238 7255 0460 4368 6299 3842	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	9854 9973 9163 8654 4237 3408 8283 2305 5266 6225 2329 7637 4945 5839 1497 3984 3554 3613 3709 1892	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	0854 7458 2909 6512 3106 0295 8700 3737 3577 1202 8840 3434 2493 8630 3504 9892 5060 3174 9960 6104	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	6234 4388 6168 1997 8507 1163 5424 6789 8699 2665 6838 0308 4302 9159 0728 7008 7934 2640 0327 1123	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	2809 5955 4689 1998 4227 8959 5172 3459 4954 2904 1313 1557 7798 4686 2593 9156 2097 5918 1197 5158	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	0564 2722 5612 3415 8226 4035 5824 9926 3533 0813 7019 5627 6950 0059 9351 9691 0587 5219 8921 0429
	Juga	ir co	mpulsi	vam	ente es	s per	judicia	і ра	ra la sa	ilud.	

PEREZ

& ASOCIADOS

ABOGADOS

Accidentes de Tránsito / Despidos / Reclamos a ART / Sucesiones

Tel. 2342 - 545495 Almte. Brown 51 Piso 1 Oficina 6 - Bragado sperez.estudio@gmail.com

Arq. Raúl Grassi

Matrícula CAPBA 10590

- * Proyecto y Dirección de Obras
- * Limpieza de terrenos
- * Pozos para piletas

* Nivelación de terrenos

Cel. (2342) 406656 Tucumán 1575 Bragado

SALUDADA

Hoy cumple años Bárbara Celene Busada Lachimia y por este motivo recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

Betiana Paola Manrique es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

SALUDADO

En la fecha cumple años Roberto "Beto" Soto y será saludado por familiares y amistades.

IARA LAIS

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años lara Lais Martínez.

JOSEFINA

En una reunión es saludada por su cumpleaños Josefina Araujo.

Marcela Fernández Consultora Psicológica

Situaciones de crisis Conflictos personales Dificultades vinculares Desarrollo personal

02342 15 464099

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Neblina. Mayormente nublado.



Máx.: 18°

Viento (km/h) 7-12.

GRATA FECHA

María Fernanda Struffolino es saludada hoy al agregar un año más a su calendario personal.

SALUDADO

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Ignacio Pérez.

CANDELARIA

Familiares y amigos saludan a Candelaria Venturín por su cumpleaños.

GRATA FECHA

La señora Patricia Melega de Márquez es saludada

BUSCO Dpto. para alquilar en CABA, 2 ambientes. Particular. 2342-460454- 401495. V. 31/ 05

Dr. Gerbaudo Lionel

Oftalmólogo Universitario MN 50.948 MP 70.443

Solicitar turnos Brown 46

Tel: (02342) 430066 Cel: (02342) 15 445138 lionelgerbaudo@ener.com.ar

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO

Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318 Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707 15-3841-1525

famautos@yahoo.com.ar

Andrés A. Gelsomino ABOGADO

INDEMNIZACIONES LABORALES DEFENSAS PENALES ACCIDENTES DE TRANSITO FAMILIA Y SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado 02342 - 15402403

Atención al público martes y jueves de 16 a 20 hs.

Mín.: 9°

al recordar su cumpleaños. FRANCISCO A.

En la fecha cumple años Francisco Agustín Rebottaro y será saludado por tan grato motivo.

JUAN MATEO

Hoy cumple 6 años Juan Mateo Andisco Coronel y

ALQUILO particular en Bragado Dpto. a pocas cuadras del centro. Todos servicios. 2342-482309 V. 24/5

6 AÑOS

Michael Cano Palacios es saludado hoy al cumplir 6

será saludado en una reunión.

MANUEL

Muchos saludos recibe hoy al cumplir 6 años Manuel

PUBLIQUE EN **OZ** 430200/421720

I ABORATORIO

Y RACTFRIOLÓGICOS

BIOQUÍMICAS FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

> TRINCAVELLI, NATALIA MP: 5927 U.N.L.P.

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas. Todas las Obras Sociales

Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051 Laboratoriobio2016@gmail.com



Asesoramiento

Integral

460454

Nuñez Nº 259 - Bragado (6640) Calle 9 Nº 1476 - 25 de Mayo (6660)

2342 - 464506 / 2346 - 560338

Sandra Pinedo

ABOGADA

Estudio Jurídico Burroni

Núñez 259 - Cel. 2342-

Jurídico

Dr. Gervasio Albizu

Catalogna M.N. 155.386 M.P 115.570 M.N. 126.723 M.P. 229.464

IMPORTANTE ESTUDIO LIQUIDADOR

NECESITA **INVESTIGADORES** Y VERIFICADORES

DE SINIESTROS

Rama: AUTOMOTOR Y ART

Con movilidad propia y experiencia preferentemente

Zona asunto: BRAGADO

enviar currículum a: admincentral@estudiogb.com.ar

Cardiólogo Universitario **Favaloro**

Especialista en Clínica Médica Hipertensión Arterial

Dra. María Inés

Sanatorio Círculo Médico Bragado / Pellegrini 1845 Tel. 425201/425211

Estudio Contable Impositivo

MOLINA - ORTIZ

Remedios de Escalada 901. Esq. Roca Tel. 02342 427745

Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados



Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056 delettieresdaniela@gmail.com

Consultorio Odontológico

Maria Mercedes Tayeldin UNLP - MP 12.245

Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis

Solicitar turnos en la nueva dirección Brandsen 274 - Tel: 427058

D:1 Pilar Udello

Derecho de Familia

TERAPIA OCUPACIONAL

Rehabilitacion de mano y miembro superior

Dirección: Del Busto 2108, Bragado Tel: 2342455435

lg: lic.pilarodello

🖶 Farmacias de quardia

MARTES

De 8:00 a 8:00 hs. Arce Pellegrini 1187 Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs. Bragagnolo Elizondo 2318

MIERCOLES

De 8.00 a 8.00 hs. Del Búe San Martín y El Pampero Tel. 430308

De 8.00 a 22.00 hs. Santa Rosa Rivadavia y Lavalle Tel.: 430308

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia.

Respetá este servicio que es para vos.

429

ACINMETAL de KOSAMUI S.A. -

Grupo ArcelorMittal

Hierros - Chapas Herramientas - Caños

www.kosamuiaceros.com.ar contacto@kosamuiaceros.com.ar Elizono 4060 - (6640) Bragado Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



Varias propuestas para conocer y disfrutar de edificios históricos en el día de los Museos



En el marco del Día Internacional de los Museos, celebrado el pasado 18 de mayo, este sábado hubo varias actividades en nuestra ciudad impulsadas por las direcciones de Cultura y de Turismo de la Municipalidad de mane-

ra libre y gratuita.

Por un lado, se realizó una interesante visita guiada al Cementerio Municipal donde a través de la museóloga Marcela Coñeguir, los participantes conocieron la rica historia del lugar, más



tarde el mismo grupo llegó hasta Mechita para recorrer los Museos de la localidad.

En simultáneo, hubo actividad en el Centro Cultural Florencio Constantino; a cargo de la coordinadora Silvia Sosa se ofreció una visita guiada por cada rincón de este fabuloso teatro.

Asimismo, en el Museo Municipal de calle Santa María de nuestra ciudad hubo visitas que fueron coordinadas por el guía Mauricio Cer-

25 DE MAYO

Cabalgata y almuerzo en El Tropezón

Nuevamente la Comisión de la Fiesta Nacional del Caballo organizará la

tradicional Cabalgata del 25 de mayo que comenzará con la concentración en el Tropezón a las 8,30 de la mañana para ir hasta la escuela de educación Especial, luego llegará hasta Maestros Argentinos, de ahí hasta el camino a Mechita, luego entrando a la laguna, por la parte de atrás, para ir al campo de jineteada don Abel Figuerón, que días atrás fue embellecido y reinaugurado. A media maña-

na estarían desayunando un mate cocido con tortas fritas, durante aproximadamente una hora para luego volver al Tropezón, que depende del tiempo que tengan para volver, lo harían por el terraplén o directamente por el acceso.

Para la vuelta al lugar de partida, la Comisión ha comenzado con la venta de tarjetas, para participar de un almuerzo, y luego en la media tarde se realizará un espectáculo folklórico a cargo de Darío Irrázabal y los Gauchitos de Bragado.

Torneos Bonaerenes

-Etapa local de Ajedrez

Por los torneos Juveniles Bonaerenses, se llevó a cabo la jornada local de Ajedrez.

A continuación los ganadores y participantes de cada categoría

-Sub14 Femenino: Jordy Fiorella

También participaron Erbacci Mía y Guiñazú Breda

-Sub14 Masculino: Cáceres Ignacio

Participaron Pellegrino Julián, Laborde Tadeo, Ortiz Iñaqui, Berrutti Juan Martin, Abendaño Thiago, Baretta Julián, Arce Nicolás, Vázquez José y Ciancio Felipe

-Sub16 Femenino: Marabini Abril

-Sub16 Masculino: León Juan

Estuvieron presentes Mango Bautista, Medina Felipe y Pellegrino Camilo.

> llegrino José -Sub18 Masculino: Pe-



Está semana, si el tiempo lo permite, habrá competencias en fútbol tenis, mañana a partir de las 9h en la laguna, y el miércoles Padel en Dinos Padel a partir de las

Postergación Segunda Fiesta Algodón en Bragado

Por razones climáticas se posterga la "Segunda Fiesta del Algodón Ecológico Más Austral del Mundo" Cultivado en Bragado Provincia de Buenos Aires para el domingo 27 de Agosto

Se realizará en el CIYDAEB (Centro de Investigación y Difusión del Algodón Ecológico Bonaerense), ubicado en el predio "La Pirula Font", en el Km 219,5 de la Ruta Nacional Nro. 5, Partido de Bragado.

Quienes vayan podrán cosechar a mano capullos de algodón, para con una maquina desmotadora, posteriormente, separar la fibra de la semilla que tienen los capullos

Demostración de tintes naturales

Demostración de hilado

·Habrá exposición y venta, con la marca Aeme, de prendas hechas con 100% del Algodón Ecológico más austral del mundo combinadas con tintes naturales (cáscara de cebolla, aguaribay, romero, etc.)

Habrá servicio de Buffet y música para disfrutar, además de muchas actividades más. Por más información: WhatsApp: 11 4534 6121 o

Face: Anibal Molina





Jnico Servicio Funerario Integral

SALAS VELATORIAS -Modernas instalaciones -Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE -Parcelas y nichos -Amplia capilla

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA de lunes a viernes en el horario de 10 a 12 hs. y 17 a 19 hs.

Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298 Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Incorpora: A partir del 15/5:

CREMATORIO Sala confortable para ceremonia presencial

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales.

